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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Stand der KI-Strategie für die Bremer Verwaltung 
 

1. Wie weit ist die Entwicklung der KI-Strategie für die Bremer Verwaltung 
vorangeschritten und wann ist mit der Vorstellung der KI-Strategie zu 
rechnen? 
 

2. Inwieweit wird in der Bremer Verwaltung bereits Künstliche Intelligenz 
eingesetzt? 
 

3. Wo sieht der Senat das größte Potenzial für den Einsatz von KI in der 
Verwaltung – insbesondere auch zur Entlastung des Personals und zur 
Beschleunigung von Prozessen für Bürger:innen und Unternehmen? 

 
 
 

Senihad Šator, Sülmez Çolak, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


